

PRESSEINFORMATION



18. Juni 2015

Dr. Eva Lohse zur Präsidentin gewählt

Dessau-Roßlauer Stadtspitze übermittelt Glückwünsche

Die Ludwigshafener Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse ist auf der 38. Hauptversammlung in Dresden zur neuen Präsidentin des Deutschen Städtetages gewählt worden. Die Amtszeit für das höchste Amt im größten kommunalen Spitzenverband beträgt zwei Jahre. Seit 2005 gehörte Lohse bereits dem Vorstand an, seit 2013 war sie Vizepräsidentin des Deutschen Städtetages.

Herzliche Glückwünsche übersandten Dessau-Roßlaus Stadtratsvorsitzender Lothar Ehm und Finanzbürgermeisterin Sabrina Nußbeck, die momentan Oberbürgermeister Peter Kuras urlaubsbedingt vertritt, in einem Brief an die frisch gewählte Präsidentin. Diese ist zugleich Stadtoberhaupt von Dessau-Roßlaus Partnerstadt Ludwigshafen.

Im Namen der Dessau-Roßlauer Bürgerinnen und Bürger, die Dr. Eva Lohse zuletzt anlässlich des 800-jährigen Stadtjubiläums 2013 in Dessau begrüßen konnten, wünschte die Dessau-Roßlauer Stadtspitze Gesundheit und viel Erfolg in der neuen Tätigkeit. Insbesondere im Hinblick auf die Städtepartnerschaft zwischen Ludwigshafen und Dessau-Roßlau freue man sich auf die weitere Zusammenarbeit und das nächste Treffen.